

GROUPE D'ECHANGE DES PRATIQUES PEDIATRIQUES

Jeudi 16 juin 2005



Qui était là ? (9)

Aurélie Leflem
Karelle Bois
Gwenaëlle Lefévère

Caroline Krummenacker
Sandra Casson
Aude Alexandre

Marie Chobert
Virginie Germa
Patricia San Sebastian

Qu'est ce qu'on a dit ?

Les brèves

☒ Suite au sondage réalisé dans le courant du mois de mai, il est convenu que les prochaines réunions du GEPPE auront lieu les LUNDIS soir de 19h à 21h. Les prochaines dates sont les suivantes :

Lundi 19 septembre

Lundi 17 octobre

Lundi 21 novembre

Lundi 12 décembre

☒ Mair Chobert a participé avec les ergos des SSESD APF à une journée de présentation de la PFNT (Plate Forme Nouvelles Technologies) de Garches (Nicolas Biard et Justine Bouteille en sont les ergothérapeutes) le lundi 13 juin. C'est une unité de l'hôpital Raymond Poincaré qui est chargé entre autre de proposer des essais de matériels informatiques aux personnes en situation de handicap. Ils reçoivent les patients 1h30 à 2h et leur font essayé le matériel nécessaire. A partir de septembre, ils seront même susceptibles de prêter le matériel essayé par le patient à la PFNT pendant 1 mois pour des essais en situation et de plus longue durée : <http://www.handicap.org/pages/PlateformeNouvellesTechnologies/default.asp>

☒ Le comité de pilotage du site Internet du GEPPE se réunira pour la première fois jeudi 30 juin 2005, avec Gwenaëlle, Aude, Aurélie, Marie et Céline. L'objectif de cette soirée de réflexion sera de déterminer le cahier des charges de ce site. Il sera présenté aux membres du GEPPE quand il sera prêt et soumis à « Stéphane », le copain informaticien qui nous aidera.

☒ Gwenaëlle s'est renseigné auprès de l'ANFE pour savoir dans quelle mesure on pourrait rémunérer les intervenants extérieurs qu'on pourrait faire venir lors de nos réunions mensuelles. L'ANFE est d'accord sur le principe de rémunération des intervenants, sur la base d'un forfait financier, à condition que la majorité des membres du GEPPE soient adhérents à l'ANFE. Il y a 80% des membres du GEPPE qui sont adhérents, je pense que ça suffira !

☒ Sandra et Caroline apportent le programme des entretiens de Garches 2005, qui auront lieu le jeudi 24 et le vendredi 25 novembre au conseil général des Hauts-de-Seine à Nanterre. L'avant programme est disponible à cette adresse web : <http://www.handicap.org/pages/institut/reeducation.asp>

☒ Aurélie s'est renseigné pour savoir comment on pourrait avoir accès aux formations proposées par l'association suisse des ergothérapeutes (programme sur la page web suivante : <http://www.ergotherapie.ch/index-fr.php?frameset=50> (2 pages)). Il est possible de faire ses formations en passant par le numéro d'agrément de l'ANFE pour les conditions administratives et le paiement. Se renseigner auprès de l'ANFE pour des renseignements plus précis ou auprès de l'association suisse.

☒ Propositions de topos lors des réunions du GEPPE sur les retours de formations effectuées :

19 septembre 2005	« Etre maitre de mémoire d'initiation à la recherche » Gwenaëlle et Aurélie
17 octobre 2005	Rôle de l'orthoptiste auprès des enfants présentant des troubles neurovisuels Stéphanie Blanc
21 novembre 2005	Intégration sensorielle (stage d'Isabelle Babington et connaissances de Patricia) Patricia et Marie
12 décembre 2005	Evaluation de la dyspraxie (stage de Valérie Barray) Anne F et Aude
Janvier 2006	Rééducation de la dysgraphie (stage de Cécilia Galbiati) Caroline K
Février 2006	
Mars 2006	
Avril 2006	
Mai 2006	

- Caroline et Barbara feront également un retour sur la formation le Metayer lorsque Barbara sera de retour parmi nous et qu'elles seront prêtes...

- Si vous avez d'autres idées, n'hésitez pas !!

- Les topos devraient durer 15 à 20 mn, suivis de 10 à 15mn de discussions.

☒ En ce qui concerne la possibilité de participer à une journée de formation et d'échanges sur l'ergothérapie en pédiatrie organisée par l'ADERE vers février 2006, nous avons déjà 7 idées assez vagues d'interventions. Gwenaëlle a envoyé un mail à Frédéric Morestin, responsable du département de recherche et de formation continue de l'ADERE pour lui demander une date précise. Je vous tiendrai au courant de la date retenue s'il la propose avant septembre. Pour celles qui n'ont pas encore proposé d'idées d'intervention, il est bien sur toujours temps !!!

Travail de fond :

Pas eu le temps de retravailler sur la fiche d'analyse de jeux, pour cause de repas de fin d'année !!!

Prochaine réunion : lundi 19 septembre 2005.